

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan penulis di lapangan, maka penulis dapat mengambil kesimpulan tentang “Pemanfaatan Lingkungan Sekolah Sebagai Sumber Belajar Dalam Meningkatkan kemampuan Afektif Siswa Pada Mata Pelajaran PAI kelas XI SMK Islam Manba’ul Ulum Buaran Mayong Jepara Tahun Ajaran 2017-2018” sebagai berikut:

1. Proses pembelajaran dalam memanfaatkan lingkungan pada mata pelajaran PAI kelas XI SMK Islam Manba’ul Ulum Buaran Mayong Jepara tahun ajaran 2017-2018 yaitu sebelum melaksanakan kegiatan belajar mengajar guru menyiapkan silabus dan RPP dengan persiapan tersebut akan memudahkan dalam pelaksanaan belajar mengajar karena semua sudah direncanakan. Pembelajaran yang dilakukan dalam penyampaian materi mata pelajaran PAI yaitu dengan memanfaatkan lingkungan sebagai sumber belajar antara lain benda/alat-alat yang ada di ruangan bahkan yang ada di lingkungan sekolah seperti kursi, meja, pohon, tanah dan lain sebagainya. Yang bertujuan memudahkan siswa dalam berfikir dan menangkap pelajaran yang saya sampaikan.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi pembelajaran pemanfaatan lingkungan sebagai sumber belajar dalam meningkatkan kemampuan afektif siswa kelas XI SMK Islam Manba’ul Ulum Buaran Mayong Jepara tahun ajaran 2017-2018 antara lain faktor pendukung dan faktor penghambat. Faktor pendukung adalah apa saja yang dapat mempengaruhi dan mendorong peserta didik dalam meningkatkan pembelajaran yang lebih baik. Faktor yang menghambat antara lain kemampuan peserta didik yang berbeda, itu menyulitkan karena dikhawatirkan yang belum faham dengan materi akan tertinggal jauh. Selain itu faktor cuaca juga mempengaruhi ketika pembelajaran

menggunakan alat pembelajaran yang berhubungan dengan listrik dan juga ketiga pembelajaran out-bon.

3. Hasil dari pembelajaran pemanfaatan lingkungan sebagai sumber belajar dalam meningkatkan kemampuan afektif siswa kelas XI SMK Islam Manba'ul Ulum Buaran Mayong Jepara tahun ajaran 2017-2018 yaitu kemampuan afektif siswa menunjukkan peningkatan dari sebelumnya, siswa lebih bijaksana dalam bertindak dan mengambil keputusan serta menunjukkan sikap yang sopan dan baik kepada guru dan juga kepada peserta didik lain baik itu di dalam kelas maupun ketika di luar ruang dan juga bersikap baik kepada siswa lainnya

B. Saran

Saran yang disampaikan dalam penelitian ini adalah penulis menyarankan kepada:

1. Kepala Sekolah, penulis menyarankan untuk selalu berupaya mengadakan pembinaan kepada pendidik dan tenaga kependidikan sehingga semakin kreatif dalam memanfaatkan segala sumber belajar dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran guna keberhasilan dalam pendidikan.
2. Guru, penulis menyarankan untuk selalu meningkatkan kemampuan dalam memahami materi yang akan disampaikan kepada peserta didik serta menyiapkan dan memanfaatkan secara maksimal sumber belajar yang tersedia.
3. Peserta didik, penulis menyarankan selalu bersikap dengan baik, baik itu bertuturkata maupun sikap tindakan terhadap guru atau orang yang lebih tua maupun terhadap sesama peserta didik lain baik itu di lingkungan sekolah maupun di luar lingkungan sekolah untuk selalu menjunjung tinggi akhlaq yang mulia.

C. Penutup

Puji Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan hidayah dan taufik-Nya kepada penulis, sehingga

penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Shalawat serta salam tetap tercurahkan kepada baginda Rasulullah SAW yang kita harapkan syafa'atnya kelak di yaumul kiyamat nanti. Aamiin....

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini tidak lepas dari kesalahan dan kekeliruan. Hal ini semata-mata merupakan keterbatasan ilmu dan kemampuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan yang akan datang untuk mencapai kesempurnaan.

Demikian skripsi yang penulis dapat selesaikan, sebagai salah satu syarat guna menyelesaikan jenjang Strata 1 pada Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI) Jurusan Tarbiyah IAIN Kudus. Akhirnya semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi penyusunan pribadi dan bagi siapa saja yang membutuhkan. Aamiin.....

